

27次会 2024 の報告（参加お礼）

2024年11月16日 幹事 萩無里

11月14日～15日にかけての27次会への参加、ありがとうございました。5年ぶりの対面での27次会、やはり「リアルがいい」を実感しました。そして泊りの27次会として20人を越えたのは、七沢温泉（2007年）以来でした。

当初計画した車内宴会はできませんでしたが、ウェルカム宴会は、それなりの盛り上がりで、相模湾そばのローソンから仕入れた黒ラベルは短時間でなくなりました。宴会前にほとんどの人が入浴したと思いますが、グレ神輿も皆さんのご協力で実施され、グレちゃんからも「温泉は最高でした」と寄せてもらいました。1次会は、先ず内藤隊長の挨拶・乾杯で始まりました。いつも通りの一人一言は、東北弁が聞かれませんでしたが、それからの近況報告で盛り上りました。2次会は、1506号室（他のお客さんに迷惑にならないよう1504～1508の真ん中部屋）で行いました。ホテルの人が1508のカードを渡し忘れて来た時「ドアを閉めてくれ」と言われましたが、反対側には部屋がないので気にする程でないと思っていましたが・・・それよりカードを渡し忘れた方が問題ですよね。2次会のはじめにビデオ通話でハイブリット宴会を行い、当日都合で参加できなった人が各地からスピーチしました。前もって伝えてあったように「ほとんどの人が高齢者なので早めにお開き」のつもりが、多分その日のうちには終わらなかったようです。何時に寝たか覚えていませんが、翌朝気が付くと山ちゃんが横に寝ていました。

前回「しらせで泊まり」の要望がありましたが、やはり「27次会は温泉」との思いで今回は熱海にしました。予約から実施まで時間がかかったのは、宴会場がとれなかつたためです。どうやらどこも人手不足のようです。次回（出航40周年）は茨城の希望が出されました。タキさんよろしくお願ひします。

いつも通り各地の地酒・おつまみ等差し入れもたくさんいただきました。木暮家からはそれぞれに土産をいただきました。お酒の残りとつまみは、翌日28次の集まりがあるとのことだったので、車で参加した福田さんに持て帰ってもらいました。食べかけのつまみは、山ちゃんとやったロマンスカー宴会でいただきました。前回は空いた瓶を宿から持ち帰って適切に処分しましたが、これは箱根で一升瓶を持ち込んで結構な料金を請求されたことがあったからです。今回はKKRなので、空きビン等は部屋に置いてきました。今日までに何も連絡がないので、大丈夫だったようです。とにかく本当に楽しい2日間になりました。ご参加いただいたお一人おひとりに感謝します。

写真をほとんど撮らなかったので、撮った人はラインにアップしてください。可能ならHPも更新します。案内で18,000円とした会費が16,000円になったのは、KKRの会員割引が今月から3,000円から5,000円になったからです。ラッキーでした。どのKKRもそうなったかは分かりませんが、食事等9月に行った江ノ島よりはるかに良かったので、また個人で熱海に行こうかと思っています。

寒さに向かう折、どうかご自愛ください。では、またの機会に。